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INTCI6 3 / 2024 13/03/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CANGELLI Valter PIARULLI Maria

ARAGNO Marco CELENTANO Michele ROBELLA Massimo

BERAUDO Andrea CUFARI Paola SCAGLIOTTI Enrico

BRAIATO Daniela LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BREGA Monica MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BUSSO Marina Giovanna MARTELLI Isabella ZITO Rocco

CADDEO Emanuele Giusepppe MATAROZZO Federica

CAMBAI Fabio PANZARINO Deana

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BARBIERI Onofrio - SCIRETTI Alessandro Ciro

Con la partecipazione del Segretario PANELLI Laura Domenica

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO " AREA CANI VIA CIGNA "

CONSIDERATO CHE

- In data 22 Dicembre 2021 si è tenuta una commissione in circoscrizione, nella quale richiedevamo
lo spostamento dell’area cani all’interno del parco Cigna , a seguito di numerose richieste per email.

Lo spostamento della suddetta area avveniva in data 18 settembre 2022.

RILEVATO CHE

-  In  questo  anno  e  mezzo,  si  sono  riscontrati  una  serie  di  problemi  di  ordine  pubblico  e
danneggiamento alla struttura.
- Oggi tutte le reti limitrofe e quella centrale divisoria risultano essere danneggiate e creano inoltre
numerosi problemi tra cani poiché nel passaggio sono presenti numerosi buchi e quindi non c’è la
chiusura perimetrale.

CONSIDERATO INFINE

- Che nell’area lato cantiere esiste una piccola lingua di terra che divide l’area cani sopracitata
- Che è diventato il passaggio di disperati che vanno a bivaccare e spacciare in fondo al parco e che
però essendo molto stretta, da loro stessi viene danneggiata a causa di calci e spinte per passare più
agevolmente, pertanto risulta rotta e divelta in più punti.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6

CHIEDE

- Al Sindaco e all’Assessore competente :
- E’ possibile come nelle aree cani, come in allegato ripensare alle strutture perimetrali in forma
rigida e non come l’attuale rete da pollaio, la quale si danneggia facilmente?
- Se sì quali sono le tempistiche per risolvere il problema dei pochi cittadini perbene rimasti ancora
in questo quartiere e quindi in quest’area che cercano di vivere positivamente il parco?

Risultano fuori dall'aula i Consiglieri CAMBAI - CANGELLI 

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 21
VOTANTI 15
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FAVOREVOLI 14
CONTRARI 1 (CADDEO)
ASTENUTI 6 ( ARAGNO, BERAUDO, BUSSO, MARTELLI, MATAROZZO, PANZARINO)

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente
Laura Domenica Panelli

Si dichiara che sono parte integrante del presente provvedimento gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo del provvedimento sopra riportato:

 1. INTCI6-3-2024-All_1-Foto_Interpellanza_'Area_Cani'.pdf 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stato adottato il provvedimento
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